

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Marcha ¿antigentrificación?	En la denominada tercera marcha contra la gentrificación dos cosas quedaron evidenciadas. Primero, que hay un grupo de personas que vestidas de negro y con los rostros cubiertos buscan desvirtuar un movimiento netamente vecinal y que preocupa lo mismo a adultos mayores que a jóvenes. Segundo, que el Gobierno capitalino logró contener las provocaciones de este grupo sin afectar a comercios o terceros . En la calle, negociando de viva voz con los manifestantes se vio a los subsecretarios Fadlala Akabani y Juan José García, arropados por un fuerte dispositivo de seguridad y personal de concertación política . Habrá seguro más movilizaciones y la ciudadanía espera que también concluyan con saldo blanco.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	¿La reunión Sheinbaum- Johnson cambió la ruta de la marcha?	Nos cuentan que además del trabajo que realizó el equipo de Clara Brugada y la policía de la Ciudad de México para controlar al bloque negro durante la tercera marcha antigentrificación, hubo un componente diplomático que influyó en la ausencia de desmanes en la capital , nos aseguran que el viernes, terminando la reunión entre la presidenta Claudia Sheinbaumy el embajador de Estados Unidos, Ronald Jonhson, comenzaron a moverse los hilos para dos cosas: evitar violencia y hacer lo que fuera necesario para que la movilización, planeada para culminar frente a la embajada estadounidense en Paseo de la Reforma, no llegara a ese punto. Haiga sido como haiga sido, según decía el clásico michoacano, la marcha no sólo terminó en paz, sino que se desinfló por completo.
REFORMA METRO	Templo Mayor F. Bartolomé Línea 10 Demis Fuentes	Tercera marcha	La tercera marcha contra la gentrificación en la CDMX fue la menos violenta de las tres que se han realizado, y no se dieron los destrozos a comercios y edificios que caracterizaron las dos primeras. Como en las anteriores movilizaciones, la mayor parte de los participantes se portaron bien y, en contraste con el domingo pasado, la policía capitalina actuó de manera oportuna para incautar materiales que podían ser usados para vandalizar inmuebles . Eso sí, hubo dos momentos de tensión que no pasaron de los empujones entre manifestantes y agentes, uno en la Avenida Juárez y otro en un acceso al Metro. Quizás lo más importante es que el llamado "bloque negro" que ha generado violencia en estas y otras concentraciones fue desactivado y se cortó el paso hacia la sede de la Embajada de EU, que había emitido el viernes una alerta sobre la manifestación de ayer. Con una relación bilateral tan emproblemada y un mandatario estadounidense como Donald Trump que nada más ve bronca y se le antojan nuevos aranceles, que la cosa no pasara a mayores es buena noticia.



Síntesis informativa

27 de julio de 2025

<p>UNO MAS UNO</p>	<p>Póker Político Matías Pascal</p>	<p>Apuestas marcadas + faroles sociales = protestas a modo por "gentrificación"</p>	<p>Las recientes protestas "contra la gentrificación" se han convertido más en performance que en una verdadera exigencia de políticas de vivienda digna. Las pintas en paredes, las consignas repetidas y las intervenciones callejeras tienen más del arte del bluff que de una mano ganadora: simulan fuerza, pero carecen de sustancia. Como en el póker, cuando se juega fuerte sin tener cartas, tarde o temprano se descubre la estrategia. Y en este caso, el juego se ha desnudado como un esfuerzo desesperado por desviar la atención de los verdaderos problemas estructurales que carcomen al país.</p>
--------------------	---	---	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Congresistas desfilan ante Sheinbaum</p>	<p>Las visitas de congresistas de EU a la presidenta Sheinbaum buscan destensar la relación bilateral y encaminarla hacia una etapa más constructiva. El viernes se reunieron con ella siete legisladores, 5 de ellos republicanos y 2 demócratas, encabezados por el embajador Ronald Johnson. Y esta semana vienen otros dos: Don Bacon, republicano por Nebraska; y la demócrata californiana Ro Khanna. Abordarán temas como el comercio, seguridad, ciberseguridad y migración.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Símbolos</p>	<p>Entre plumas, códigos y drones, Claudia Sheinbaum conmemoró los 700 años de México-Tenochtitlan con una representación escénica que cruzó los siglos a ritmo de discurso institucional. La Presidenta afirmó que la Cuarta Transformación es heredera del esplendor mexica y el rostro indígena del país. Sin embargo, mientras en Palacio Nacional se dramatiza el pasado, el presente de los pueblos originarios sigue marcado por desplazamientos, militarización y pobreza estructural. Pedir a España que se disculpe no basta si aquí mismo se olvida a los de abajo. La "dignidad" no se representa, se garantiza. Y en esto anda la 4T. Hoy Sí.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Miocardio Claudio Ochoa Huerta</p>	<p>Por eso no querían a Omar</p>	<p>La siguiente columna tiene su origen en un diálogo con una de las personas más cercanas a la presidenta Sheinbaum, además de funcionarios de primer nivel encargados de la seguridad y la inteligencia de este país. Para nadie es un secreto que el expresidente López Obrador no quería a Omar García Harfuch en el gabinete de la presidenta Sheinbaum. Cuando el Cártel Jalisco Nueva Generación le recetó 414 tiros como secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, en Reforma, el tabasqueño ni siquiera le llamó por teléfono preguntar cómo estaba. En su cabeza, el policía traía el ADN de una cruzada entre Genaro García Luna, Felipe Calderón y Emilio Gamboa.</p>



Síntesis informativa

27 de julio de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Comienzan a plantear relevo de Adán Augusto</p>	<p>Nos cuentan que tras la crisis desatada por el tema de La Barredora y sus nexos con la clase política tabasqueña, que salpicó de frente a Adán Augusto López por haber nombrado y sostenido como jefe de la policía estatal a Hernán Bermúdez durante su gestión como gobernador, algunos senadores morenistas ya comenzaron a plantear la necesidad de un relevo en la coordinación de su bancada. Nos recuerdan que al principio hubo silencio y luego apoyos para que don Adán siguiera siendo líder del grupo parlamentario, pero con el paso de los días y el convencimiento de que el problema es mucho más profundo de lo que calculaban, ahora ya hasta hacen apuestas de cuándo ocurrirá el cambio. Nos comentan que un grupo interno de la bancada ha puesto el nombre del poblano Ignacio Mier como el sustituto y afirma que es bien visto por los guindas y también por la oposición. Sin embargo, nos aclaran, no hay nada definido. Pero de que hay movimientos, los hay.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Ruda suavidad</p>	<p>A Hernán Bermúdez Requena le congelan cuentas, le clausuran casinos, lo ligan con apuestas ilegales en ocho países y lo ubican como jefe de La Barredora, cinco meses después de girarse su orden de aprehensión. La rudeza llega tarde, pero llega. La suavidad, en cambio, es inmediata cuando se trata de Adán Augusto López, el gobernador que lo promovió, el secretario de Gobernación que amplió permisos, hoy senador protegido sin carpeta ni citatorio. Mientras en EU filtran listas con nombres "de alto nivel" vinculados al crimen, aquí hay disposición del senador para colaborar, si lo llaman. Pero no.</p>
<p>REFORMA</p>	<p>Templo Mayor</p>	<p>Detención</p>	<p>Vaya que sorprendió la detención de 18 sicarios del CJNG en Aguascalientes y la incautación de un arsenal que incluía hasta un lanzagranadas. Y es que la entidad que gobierna la panista Tere Jiménez no figura entre las que sufren más la violencia del crimen organizado y su capital siempre aparece entre las ciudades con menor percepción de inseguridad en las encuestas del INEGI. Aunque lo cierto es que, desde hace algunos años, se venían descomponiendo las cosas en la llamada Tierra de la Gente Buena, sin que los gobiernos panistas locales ajustaran su estrategia. La respuesta al operativo de ayer, que incluyó narcobloqueos y quema de tiendas, aterrorizó a la población, pero los asaltos en carreteras fronterizas con Zacatecas y Jalisco y las extorsiones a dueños de ranchos llevan un rato de ser el pan de cada día. Una raya más al tigre y un estado más que pasa del "acá está tranquilo" al "acá está de miedo".</p>



Síntesis informativa

27 de julio de 2025

EL UNIVERSAL	El Caballito	Baja asistencia en protesta contra el retiro de esculturas de Castro y el Che Guevara	Nos platican que este sábado también se registró una segunda protesta contra el retiro de las esculturas de Fidel Castro y Ernesto Che Guevara del Jardín Tabacalera que realizó la alcaldía Cuauhtémoc, aunque a diferencia de la primera manifestación hubo menor cantidad de asistentes. Nos refieren que a la primera convocatoria acudieron al menos 150 personas, según reportes del Gobierno de la Ciudad de México, mientras que este domingo apenas y se concentraron unos 50 ciudadanos, quienes llegaron a la explanada de la demarcación, luego acudieron al Jardín Tabacalera y después se movilizaron por Paseo de la Reforma para llegar hasta el edificio de la embajada de Estados Unidos, donde permanecieron por un momento sin que hubiera incidentes.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Afilan multas por acordeones	Este lunes, el INE, presidido por Guadalupe Taddei, define si sanciona o no a los candidatos a cargos del Poder Judicial cuyo nombre aparecía en los acordeones que repartieron partidos políticos. Hay 685 aspirantes involucrados, de los cuales 400 ganaron en la elección. Las multas irían de 22 mil a 146 mil 800 pesos.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Andy se pasea por japon	Muy quitado de la pena está el secretario de Organización de Morena, Andy López Beltrán, de vacaciones en Tokio, Japón. Fue captado desayunando en el hotel Okura, de cinco estrellas. Como dicen en su partido, 'no está solo': lo acompaña el diputado Daniel Asaf. Por eso no asistió al Consejo Nacional morenista y dejó sola a la dirigente Luisa María Alcalde.